



## Sección Profesional.



## REVISTA DEL MES

Pro Unión Nacional.

En los últimos días del mes de Diciembre pasado tuvo lugar en Valladolid la reunión, de que ya dimos cuenta a nuestros comprofesores, y a la que se convocó a las personalidades más significadas de nuestra profesión, para determinar definitivamente el sitio y fecha más adecuado para la celebración de la V Asamblea Nacional Veterinaria, en la que ha de quedar constituída la Unión Nacional Veterinaria, que como saben nuestros compañeros, había sido aplazada por las razones que ya tuvimos ocasión de manifestar cuando, en números anteriores, nos ocupamos de tan importante asunto.

En esta reunión se tomó el acuerdo de celebrar dicha Asamblea en Madrid en el próximo mes de Mayo, coincidiendo con el Concurso Nacional de Ganados e industrias derivadas, cuya celebración está anunciado para dicha fecha, y dieron amplios poderes al Sr. Gordón Ordáx, para llavar a cabo los trabajos de propaganda y organización necesarios para llegar a su realización.

El Sr. Gordón, que desde hace tiempo viene trabajando, con tanto lesón como constancia, porque la Unión Nacional Veterinaria sea